

# *„Wie die Zeit vergeht ...“*

1989 - 2022



Liebe Schulgemeinde

Nach über drei Jahrzehnten als Lehrer und Koordinator für den Ganzttag verabschiede ich mich von der Gesamtschule Langerfeld und ihrer Schulgemeinde.

Eine prägende, intensive und ereignisreiche schulische Zeit ist beendet, in der die Musik als Motivator aller meiner Aktivitäten die zentrale Rolle hatte (und weiterhin hat) und mir dadurch eine Vielzahl und Vielfalt von anregenden und netten Begegnungen, bereichernder Zusammenarbeit, impulsierenden Inspirationen und wundervollen Präsentationen ermöglichte - dafür bedanke ich mich sehr.

Doch auch auf die nun folgende, neue und andere Zeit freue ich mich bereits.

Für die Zukunft wünsche ich der Schulgemeinde alles Gute, Gesundheit und weiterhin viel Freude und Erfolg an unserer großartigen Schule.



Norbert Schiffer  
([www.norbert-schiffer.com](http://www.norbert-schiffer.com))